

En Lima brilló la diplomacia cubana



Por: Pedro Martínez Pérez

Luego de una semana de fuertes confrontaciones en Lima en la Octava Cumbre de las Américas, durante la cual brilló la diplomacia cubana frente a la prepotencia e ignorancia de los representantes del gobierno de los Estados Unidos, Cuba se apresta a celebrar el 57 aniversario del triunfo en Playa Girón y a elegir, el próximo jueves, a un nuevo Presidente.

En la capital peruana el Ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, quien nos hizo recordar los tiempos del Canciller de la Dignidad Raúl Roa García, reiteró que Cuba no aceptará amenazas ni chantaje de Washington, y aunque no desea la confrontación no cederá un milímetro en sus principios y seguirá reclamando el cese del bloqueo y la retirada de la base militar yanqui de Guantánamo.

Con la serenidad y buena dicción que le caracterizan Bruno Rodríguez no solamente pronunció un sólido discurso en la Cumbre, sino también una contundente réplica a las palabras arrogantes y mentirosas del vicepresidente de Estados Unidos, Mike Pence, a quien formuló preguntas que no podrán nunca responder los representantes del imperio.

El noticiero estelar de la Televisión Cubana transmitió anoche en forma íntegra el ofensivo discurso del vicepresidente Pence y la muy brillante réplica de Bruno Rodríguez, la cual nos recordó también las réplicas del Comandante Ernesto Che Guevara, cuando habló en Naciones Unidas en representación de Cuba el 11 de diciembre de 1964.

El ministro cubano denunció en Lima la exclusión de Venezuela y Puerto Rico de la Octava Cumbre, la prisión en Brasil de Luis Inacio Lula Da Silva, reiteró que Las Malvinas son argentinas, y subrayó que los hechos recientes demuestran que la OEA y su histórico Secretario General, Luis Almagro, son instrumentos del gobierno de los Estados Unidos.

Rodríguez concluyó sus palabras recordando que el próximo jueves, en el año 150 de las luchas del pueblo cubano por su independencia, y con la constitución de una nueva Asamblea Nacional del Poder Popular, culminarán las elecciones generales y el pueblo celebrará con firmeza, seguridad y optimismo la victoria contra la agresión mercenaria de Playa Girón.

Y este lunes, cuando se cumplen 57 años de la proclamación por Fidel Castro del carácter socialista de la Revolución, serán inauguradas en Cuba cuatrocientas obras sociales, y una de ellas en el sitio exacto en que habló en La Habana el líder histórico de la Revolución Cubana el 16 de abril de 1961, cuando también anunció la existencia de una emisora que dos semanas después se identificaría como Radio Habana Cuba.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/159968-en-lima-brillo-la-diplomacia-cubana>



Radio Habana Cuba